

Alex Blue räumt ab

■ Radeberg

Der Radeberger mischt mit seinem neuen Hit deutsche Tanzflächen auf. Mit einer spannenden Idee.

VON JENS FRITZSCHE

Ein Radeberger mischt derzeit die Discos in ganz Deutschland auf! Denn mit seinem neuesten Song „Dance“ ist Musikproduzent Alexander Bormann mit seinem Pro-



Ein Hit.

Foto: PR

jekt Alex Blue nun schon auf Platz 20 der besten 50 Disco-Hits aufgestiegen, die derzeit in deutschen Tanztempeln am angesagtesten sind. Die Hitliste wird dabei von deutschen DJs erstellt, die auf diese Weise jene Titel küren, die aktuell am besten bei den Besuchern ankommen. Und mit Platz 20 bei den aktuellen Top 50 hat Alexander Bormann sogar so gestandene Größen wie Paul van Dyk hinter sich gelassen!

Der Radeberger arbeitet in seinem Projekt seit gut zwei Jahren mit der Sängerin Judith Burmeister zusammen, die es in einer der ersten Staffeln von „Deutschland sucht den Superstar“ bekanntlich ins Finale geschafft hatte. Zudem setzt Alexander Bormann nun schon zum zweiten Mal auf die Stimmen des bekannten Pop-Chors „Systems in Blue“, die schon die hohen Stimmen für Dieter Bohlen's Bands Modern Talking und Blue System eingesungen hatten. Ein Stück vom Klang der Popmusik der 1980er Jahre ins Heute holen? Ein Glücksgriff, freut sich der Radeberger. „Ich habe viele Zugriffe auf den einschlägigen Musikkanälen im Internet!“ Und auch in den Discos läuft es richtig super.

■ Alex Blue feat. Judith „Dance“ ist im Internet auf YouTube zu sehen und auch auf allen Musikportalen zu kaufen.